

## PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

En Segovia: UNA peseta al MES	
Provincias: 3 meses, ptas. 3,50	
Extranjeras: 3 meses, ptas. 4,50	
Extranjeras: 6 meses, ptas. 8,50	
Extranjeras: 12 meses, ptas. 16,50	

# Diario de Avisos

## PRECIOS DE ANUNCIOS

Anuncios y comunicados a precios convencionales.

Esquemas de defunción, desde 5 pesetas en adelante.

La correspondencia administrativa debe dirigirse

AL ADMINISTRADOR

Apartado núm. 25.

Redacción e Imprenta: PLAZA DE GUEVARA, NÚM. 2.

SEGOVIA

Administración: PLAZA MAYOR, NÚMERO 5

## FRANCIA Y ESPAÑA

Siempre han demostrado los franceses sus simpatías por España en forma de soberano desprecio ó del más profundo desdén. Saben que nuestra nación no se regenera, que este pueblo no reacciona ni aún despellándole. Su insensibilidad y su modorra permiten que se le despoja de inmensos territorios sin protesta, se le nieguen y vulnere sus derechos sin defensa y se trate á sus hijos como esclavos sin una queja.

El despojo de los territorios españoles por virtud del tratado de Río Muni, que en otro tiempo hubiera producido un levantamiento en masa ó una declaración de guerra, ha pasado desapercibido para la mayoría de los españoles; la negación de nuestros derechos en Marruecos por parte de los más caracterizados autores franceses que se ocupan de asuntos africanos, no ha dado pie á una discusión en la que podían lucirse nuestros tradistas de Derecho internacional, y por último el espectáculo que está dando la conducta de los franceses en Orán, en donde tratan á los españoles como bestias de carga, no ha sido bastante para indignar aquel indómito carácter español que en otro tiempo á nadie le cedía en altivez y fiereza.

Recientemente esta misma Francia que así nos trata, arde en deseos de obsequiar á nuestro joven Monarca, y se desvive preparando suntuosas fiestas y nunca vistos festejos.

Suponemos que tales entusiasmos de última hora no hay que atribuirlos ni al amor á la forma de gobierno que el jefe del Estado español simboliza ni á la simpatía hacia la nación que representa.

Hay que buscar la razón muy lejos del afecto personal ó colectivo. La explicación la encontrará el curioso lector en un Informe del Comité del Comercio exterior de Francia, organismo oficial que ejerce influencia decisiva en la política comercial francesa. En este informe, referente á las relaciones comerciales entre España y Francia, se hacen afirmaciones y se manifiestan aspiraciones que son de suma grave-

dad, pues ponen de relieve las desmesuradas ambiciones de los franceses, á la satisfacción de las cuales se encamina sin duda el movimiento de unión franco-española al que con tanto empeño dan aliento los franceses. En el preámbulo de dicho informe se lamenta su autor de que Francia no ejerce en nuestro país una preponderancia comercial, lo cual quiere decir que los autores del informe en cuestión sueñan en preponderar, dominar, absorber económicamente á España.

Hace tiempo que sin embozo y sin recato está proclamando la altiva Francia sus derechos y sus planes de preponderancia en Africa, y como para la mayoría de los franceses el Africa empieza en los Pirineos, también quieren extender su preponderancia á España.

Pero, á esta altanería y á estos derechos irrisorios se oponen el Gobierno y los naturales de Marruecos, que visiblemente han demostrado su desconfianza y poca adhesión á todo lo francés, y se ha opuesto recientemente el emperador Guillermo con un acto de gran resonancia, y á esta altanería también debemos oponernos los españoles que ya sabemos lo que puede dar de sí la insaciable codicia y rapacidad de nuestros infatuados vecinos de allende el Pirineo.

Pero los franceses yerran gravemente si creen que se puede sojuzgar impunemente á un pueblo, por la sola razón de ser este más débil. Y la lección la tienen bien cerca. Débiles son los marroquíes y sin embargo, los dientes de Francia se han mellado en ellos. En la vida internacional se dan sorpresas desagradables.

## CRÓNICAS

## MI VISION

Cervantes vivió pobre y murió pobre. Aun después de muerto no llegó aquí su memoria á gozar de altas preeminencias para honrarle. Sólo una estatua mezquina ó una estatua de preñería se levantó ó se esculpió. Es más: en 1882 se había celebrado su tercer centenario y ni solemnidades oficiales, ni procesión, ni homenaje alguno digno de nota hubo para el más grande y humano de todos los escritores.

Dentro de pocos días—gracias á la

iniciativa de un eminente periodista—el Gobierno, las academias, los centros todos, España entera, entonará un himno de gloria, á la gloria más legítima de nuestra literatura.

¡A Don Quijote!

Llevo unos días en que el ingenioso hida go es mi obsesión. Le veo en todas partes, leyendo á través de sus antiparras la prensa española que se ocupa en su centenario; y le veo, no atravesando el ancho, dilatado y polvoroso llano de la Mancha, parduco y ondulado, sino en el portal de la casa humilde, en la villa, en la ciudad, allí donde hay una manifestación de homenaje á su caballerescas hidalguía. Más todavía: imagino su escueta y enjuta figura presidiendo las fiestas que en su honor se celebrarán, asistiendo á su coronación oficial.

Y á dos pasos de él veo siempre á Sancho, el bueno, el cristiano Sancho Panza, escudero sin igual, á horcajadas sobre barrigudo pollino, esperando á su amo y señor, dispuesto á seguirle en sus extravagantes aventuras, atravesando de nuevo los eriales manchegos, los abruptos peñascales de Sierra Morena, los campos fértiles de Aragón, las tierras fecundas de Cataluña...

Y de esta visión se destaca el gran libro que relata las nobles hazañas del hidalgo y su escudero; el libro de apergamínados folios, de tamaño inmenso, tan inmenso que no le sostiene un atril, ni un facistol, el espacio infinito le sirve de asiento. Sus amplias páginas están abiertas y en ellas leen millones y millones de ojos que se recrean en los episodios que relatan, episodios de una vida que simboliza la del que la lee; brava y sufrida, pendenciera y enamorada, aventurera y graciosa, regocijada y sensible, mezclado el dulzor de los placeres con las amarguras del llanto, toda ella expuesta como un honddo río claro y transparente, que muestra su fondo allá abajo y retrata las márgenes en su superficie.

Esta lectura universal, unisona, la contemplo extasiado porque veo que se hace en medio de un religioso silencio, á la luz que irradia un sol más claro, más intenso que nunca.

Y allá arriba, en donde nace la luz, refulge un cielo diáfano, de azul purísimo, y más arriba... el regocijo del alma grande de Cervantes que contempla el homenaje á su mejor hijo, á su don Alonso Quijano, el bueno.

Un rayo de sol trae á la tierra la sonrisa del manco de Lepanto, y es-

cribe la expresión del agradecimiento del inmortal castellano:

«¡Ya era hora! ¡Gracias, gracias, gracias!»

ANTONIO MARTÍNEZ CABEZAS.

## El viaje del Rey á París

Se han recibido noticias de la capital de Francia, diciendo que ya está fijada la fecha para el viaje del Rey.

D. Alfonso saldrá de Hendaya el 29 de Mayo para llegar á París el 30. No se sabe si le acompañará el señor Villaverde.

## LAS ESCUELAS PÚBLICAS

### Un Real decreto

La «Gaceta» ha publicado un decreto de Instrucción pública, cuyas principales disposiciones son las siguientes:

La construcción, conservación y custodia de los edificios destinados á escuelas públicas estará á cargo de los respectivos Ayuntamientos.

El Gobierno consignará anualmente en los presupuestos generales del Estado un millón de pesetas, cuando menos, con destino á facilitar subvenciones, en la forma que se determina á los Ayuntamientos, que careciendo de medios suficientes para construir edificios escolares, las soliciten en debida forma; y 500.000 pesetas para preceder directamente, con mayor auxilio, á la construcción de los mismos en Ayuntamientos desprovistos de recursos, y cuyo vecindario sea inferior á 500 habitantes.

En los pueblos que carezcan de locales destinados á escuelas y sean menores de 500 habitantes, se construirá directamente por el Estado, y con subvención del 80 por 100 del importe total de las obras, una escuela mixta de 30 niños y otras tantas niñas, siempre que aquéllos estén alejados de las cabezas de partido y de las grandes vías de comunicación, y sus Ayuntamientos acrediten no poseer bienes ni rentas suficientes.

Dichos pueblos, que facilitarán siempre el solar, justificarán los aludidos extremos por medio de certificación, que será informada por el gobernador civil de la provincia, haciendo constar detalladamente, las cifras de su presupuesto y de su contingente provincial.

Las subvenciones, en las que no se comprenderá nunca el importe del menaje ni mobiliario escolar, podrán ser del 25, del 50 y del 75 por 100 de

total importe de las obras, corriendo el resto á cargo de los Ayuntamientos, así como el solar del edificio.

El máximo de estas subvenciones será concedido solamente á los pueblos ó municipios que no lleguen á 1.500 habitantes.

Mientras haya Municipios que se comprometan á construir con el 25 por 100 de subvención, no se otorgarán mayores auxilios.

Tampoco se concederá el 75 por 100 á ningún municipio, cualquiera que sea su vecindario, mientras haya otros que solamente soliciten el 50.

Se otorgarán subvenciones de la cuarta parte del importe de la obra proyectada á los Ayuntamientos que inviertan menos del 20 por 100 de sus gastos generales en instrucción primaria; de la mitad de dicho importe á los que dediquen más del 20 por 100, y de las dos terceras partes á los que excedan del 40 por 100, siempre dentro de las condiciones del artículo anterior.

## Pronósticos del tiempo

### Primera quincena de Mayo

El cambio atmosférico del final de Abril seguirá desenvolviéndose en los tres primeros días de esta quincena, porque actuarán del 1 al 2 centros de depresión en Gascuña, mar del Norte y Mediterráneo superior, los cuales causarán lluvias y tormentas, particularmente desde el Cantábrico y N. E. al centro, con vientos de entre S. O. y NO. El centro de baja presión del Mediterráneo superior se trasladará á los parajes de Argelia, el miércoles 3, y ocasionará alguna lluvia y tormenta en Andalucía y Levante.

Del 4 al 5, será el tiempo generalmente tranquilo, sintiéndose un tanto en el N. y N. E. la acción de un mínimo barométrico que habrá en el Mediterráneo superior el viernes 5.

Otro cambio atmosférico empezará á desarrollarse en nuestras regiones el sábado 6 debido al avance hacia el SO. y NO. de la península de nuevas fuerzas del Atlántico, que producirán en este día lluvias y tormentas, especialmente desde S. O. al centro, con vientos del segundo y tercer cuadrante.

El domingo 7, los núcleos de fuerzas perturbadoras se hallarán en el Cantábrico y en el Estrecho y continuará el régimen de lluvias y tormentas, que será bastante general. Temperatura inferior á la normal.

Del 8 al 9, los centros de perturbación referidos estarán en el mar del Norte y en el Mediterráneo, registrándose algunos chubascos y tormentas, principalmente desde el Cantábrico, y región central al Mediterráneo. Temperaturas impropias de la estación.

El miércoles 10 se presentarán otros

## FOLLETON DEL "DIARIO DE AVISOS," (43)

## HISTORIA DE UNA MUJER

POR

Luis Enault.

condesa, como esta había esperado, con singular interés; prometió su más activa cooperación y cumplió su palabra.

Difícil hubiera sido desplegar un celo más vehemente, más infatigable actividad.

Conocía á mucha gente, sus relaciones se extendían de uno á otro llmte de la capital, y trataba á muchas especialidades de todos géneros. Los grandes poetas, los médicos y juristas, consultos, gravitaban todos en su órbita y nada le era más fácil que atraerlos hacia sí.

Joven, bella, espiritual, elegante, gastando el dinero sin contarle, mujer de moda, en fin, que es el principal elemento de la vida parisien, era una de esas reinas que el mundo adora, y que no por ser su cetro un abanico,

dejan de ser soberanas absolutas, por el ingenio y por la gracia cuyos menores deseos son obedecidos; sus amigos son esclavos, y les basta indicar una cosa para verla al punto realizada.

Parece que todos quieren decirle como el poeta á su amada:

«No contemples esa estrella, que no te la puedo dar.»

No era una estrella, era la vista de Mr. de Melcy lo que pedía al joven doctor Hervine de Malval.

El doctor Hervine, una de las esperanzas de la nueva escuela, había sido todo el invierno una mariposa en torno de madame Dorville.

«Si no debo hacer más que eso para agradaros,—repuso el galante oculista,—quedais satisfecha, porque se hará.

—Muchos han abandonado la empresa, doctor.

—Pero yo no la he intentado!

—Habrás que salir de París.

—Mejor, siempre que vos me acompañéis.

—Eso no, pero nos encontraremos en casa del enfermo.

—¿Está lejos?

—En las cercanías de Chantilly.

—Yo iría mucho más lejos por complaceros.

—Mil gracias.

—Además, me basta saber que mis ilustres compañeros han abandonado la curación para que yo tenga un placer en intentarla.

—Enhorabuena, vuestro amor propio se interesa en el asunto y no dudo de vuestro interés.

—Hé ahí un elogio que me ofende.

—Justicia de mujer, ¿no es verdad?—dijo Valentina riendo.

—¿Cuándo partimo?

—Cuando queráis; no necesito más tiempo que el de ponerme dos ó tres sombreros en unas cajas.

—¡Ah! el capítulo de los sombreros. ¡Arístoteles hizo bien de no olvidarlo.

—Eso prueba que tenía una mujer.

—¿Todo esto os detendrá ocho días?

—Partiremos dentro de tres.

—Corriente; es decir, que el sábado nos ponemos en camino.

—Sí, ya os haré saber la hora ¡Hasta el sábado!

—¡Hasta siempre!

Mad. Dorville, al volver á su casa, escribió á la condesa la carta que hemos leído al principio de esta historia y que produjo á Gabriela una agitación fácil de comprender.

En cuanto á Hector, á quien su mujer nada dijo, no podía adivinar el objeto de aquel viaje en tal momento del año.

Ninguna de las congeturas que hacia le satisficaban, porque no se atrevía á creer lo mismo que deseaba.

Fuese que la noticia sola influyese, desde aquel momento volvió á reinar la animación en el castillo. El amor, que tiene la virtud de embellecerlo todo, había cambiado ya una vez para Mr. de Melcy aquella soledad en un edén. Perdido aquel amor, se había trasformado el castillo en desierto, y Gabriela, que lo había observado, experimentaba una alegría melancólica al pensar que la llegada de

centros de depresión en el Cantábrico y en el S. O. de la península, que producirán lluvias y tormentas, especialmente en la mitad occidental.

El jueves 11 se correrán hacia el E. las depresiones mencionadas, alimentando el régimen lluvioso y tormentoso, que se irá propagando hasta el Mediterráneo. Descenso de temperatura.

El núcleo principal de perturbación se hallará el viernes 12 hacia los parajes de Argelia y ocasionará lluvias y tormentas, particularmente en Andalucía y Levante, con vientos del primero al cuarto cuadrante, que mantendrán la temperatura inferior á la normal.

Del 13 al 15 cambiará la situación, mejorando generalmente, pues solamente se producirá alguna lluvia del 13 al 14 en el Cantábrico y el 15 en el N. E. de España.

SPELMOON.

## El centenario del "Quijote,"

### La fiesta de «El Niño descalzo»

#### La Electricista

Ultimados todos los detalles de organización, ha comenzado bajo la dirección del arquitecto provincial señor Sala, el arreglo del salón de Sancti-Spiritus para la fiesta infantil que en conmemoración del tercer centenario del *Quijote*, se celebrará el lunes próximo á las siete de la tarde.

El Consejo de *La Electricista segoviana*, según participa en atenta carta dirigida á los fundadores de la asociación *El Niño descalzo*, el ilustrado Director Gerente de aquella empresa, D. Arturo Carsi, acordó en sesión celebrada anoche, suministrar gratuitamente el fluido eléctrico, teniendo para esto en cuenta el carácter y finalidad de la fiesta.

Este rasgo de generosidad de *La Electricista segoviana*, proporcionando cuanta luz necesite el amplio salón de Sancti-Spiritus durante la noche del lunes, contribuirá á la mayor brillantez del acto.

La junta directiva y fundadores de *El Niño descalzo* envían por nuestro conducto la expresión de gratitud á las respetables personalidades que constituyen el Consejo de *La Electricista segoviana*, empresa que con su desinteresado y plausible acuerdo ha querido asociarse al homenaje que la sociedad protectora de la infancia celebra en honor de Cervantes, estimulando al mismo tiempo la aplicación y nobles sentimientos de los pequeños.

#### Concursos valiosos

Igualmente se complacen en hacer público su gratitud para con el Alcalde interino de la capital, Sr. Zúñiga; Presidentes de la Sociedad Económica y Casino de La Unión; Arquitectos provincial y municipal, Sres. Salas y Odriozola; el conocido industrial D. Luis Diaz y cuantos de uno ú otro modo dando toda clase de facilidades á la comisión organizadora y poniendo á su disposición cuantos elementos fueron precisos, contribuyeron generosamente á que la fiesta de

*El niño descalzo* constituya en Segovia uno de los números más salientes del programa del Centenario.

#### Regalo del Conde de Cheste

El venerable Conde de Cheste, dando un nuevo testimonio de su interés por Segovia y de un cariño á los pequeños protegidos por *El niño descalzo*, ha remitido hoy, por conducto de su ayudante Sr. Julián, diez ejemplares de la edición escolar del *Quijote*, á nuestro compañero Sr. Rodao, para que sean regalados á los niños que el jurado designe, de entre los que tomen parte en el certamen organizado.

Reciba el insigne presidente de la Real Academia Española, ilustre hijo adoptivo de Segovia, la expresión de reconocimiento que por nuestro conducto, le envía la asociación *El niño descalzo*.

#### Nota triste

La tremenda desgracia que hoy aflige á la joven y bondadosa Presidenta de *El niño descalzo*, señorita de Contreras y López de Ayala, ha venido á amargar la satisfacción que la junta de señoritas y fundadores de la asociación sienten por el buen éxito de sus gestiones realizadas para la organización de la fiesta.

La Srta. de Contreras, que había puesto todos sus entusiasmos en la empresa y que esperaba gozar el momento de verla realizada, hoy llora atribulada la muerte de su inolvidable padre y en aquel rostro angelical, en el que se juntaban todas las alegrías de la juventud, momentos antes de su tremenda desdicha, hoy dejan las lágrimas su terrible huella.

El sitio de preferencia que había de ocupar por derecho propio la Presidenta de *El niño descalzo*, no se ocupará en la fiesta, rindiéndose de este modo un tributo de respeto, al justificado dolor que siente en estos angustiosos momentos, la joven protectora de los niños pobres.

Reciba María Luisa de Contreras, en nombre de las señoritas que constituyen la junta directiva y de los fundadores de la Asociación, el más sincero testimonio de sentimiento por la desgracia que ha venido á herir su noble corazón, abierto á todas las grandezas del bien.

#### Adjudicación de premios

Esta tarde á las cuatro en el salón de la Sociedad Económica Segoviana, cedido galantemente por el presidente Sr. Villa, se han reunido bajo la presidencia del Gobernador civil don Luis Moyano, los Sres. Casdeñoso, representante del Prelado; Zúñiga, alcalde de la capital y representando al Sr. Ruiz de la Torre; D. Damián Colomé, Catedrático del Instituto general y técnico; D. Felipe de Sala, vocal de la Junta provincial de Instrucción pública, y nuestro compañero de redacción Sr. Rodao, que constituyen el jurado que ha de adjudicar los premios del certamen infantil, para proceder al examen de las pretensiones formuladas y de los niños concurrentes.

Estos ascienden al número de cin-

cuenta, para todos los premios señalados.

En cuanto el jurado dicte su fallo, e haremos público en el DIARIO DE AVISOS, así como el programa completo de la fiesta para la adjudicación de los premios, que promete resultar brillantísimo.

## Tribunales.

### Audiencia provincial.

#### El juicio de mañana

A las diez se verá mañana ante el Tribunal de derecho la vista de la causa que se ha seguido contra nuestro compañero en la prensa D. Gabriel J. de Cáceres, por el supuesto delito de injurias al diputado á Cortes por este distrito.

Al Sr. Cáceres le representará el Procurador D. Leandro Sancho Asenjo y le defenderá el notable abogado D. Rafael Rey, coadyuvando nuestro compañero á su misma defensa. Le acusará el Sr. García Gómez.

#### 3 DE MAYO

### La invención de la Santa Cruz

Signo de redención ennoblecida por Jesucristo al ser en él clavado; santo emblema de lauros siempre orlado es del catolicismo el más querido; murió Jesús en esa cruz unido heroico, al sacrificio resignado, con su preciosa sangre la ha sellado quedando ante ella el hombre redimido.

¡Oh! ¡augusta Cruz! que asumes la gran de la pasión; lábaro en lo divino que enlazas el amor con la pureza; iris de mayestática belleza, tu suavidad aquí nuestro camino como das en la muerte fortaleza.

FERNANDO RIVAS.

Abril, de 1905.

#### MADRID

### RECORDO DE LA OSEBIDA

Nota de los precios á que se han expendido hoy los siguientes artículos

#### PLANTA ALTA

Naranjas, el ciento de 3 á 6 pesetas.  
Limones, el id. de 3 á 5 id.  
Camusas, el kilo de 0'30 á 0'65 id.  
Nísperos, el id. de 0'55 á 0'60 id.  
Cerezas, el id. de 0'75 á 1 id.  
Plátanos, huacal, de 14 á 17 id.  
Idem, docena, de 1'25 á 1'50 id.

#### PLANTA BAJA

Pepinos, kilo, de 0'90 á 1.  
Lechugas, docena, de 0'35 á 0'80.  
Alcachofas, id., de 0'25 á 0'80.  
Cardillos, kilo, de 0'30 á 0'33.  
Remolacha, id., de 0'25 á 0'28.  
Cebolletas, id., de 4 manojos, de 0'20 á 0'30.  
Cebollas, id., de 0'45 á 0'50.  
Repollo, id., de 0'15 á 0'20.  
Guisantes, id., de 0'23 á 0'30.  
Habas, id., de 0'20 á 0'25.  
Judías, id., de 0'9 á 0'95.  
Tomates, id., de 1'00 á 1'10.  
Ajos, id., de 0'40 á 0'45.  
Patatas, id., de 0'15 á 0'18.

Idem nuevas id., de 0'25 á 0'28.  
Espárragos trigueros, id., de 0'25 á 0'50.  
Idem pericos, id., de 0'60 á 2'50.  
Zanahorias, manajo, de 0'15 á 0'25.

EL CORRESPONSAL.

29 Abril, 1905.

## NOTICIAS

Se encuentra notablemente mejorada de una ligera dolencia que le ha obligado á guardar cama, la Excelentísima Señora Doña Luisa Contreras de Castellarnau, por cuyo completo restablecimiento hacemos sinceros votos.

#### Centenario del Quijote

Entre el comercio de Segovia reina gran entusiasmo para la exposición de escaparates que se celebrará el domingo. Este número, por su originalidad, será uno de los más lucidos del programa de fiestas del Centenario del Quijote.

#### Subasta de carretera

En el Negociado de construcciones de carreteras del Ministerio de Agricultura, ha tenido lugar la subasta del trozo segundo de la carretera de Segovia á Villacastín.

Ascendía el presupuesto á 85.252; habiendo sido adjudicadas las obras á don Miguel Rodríguez, en la cantidad de 75.744 pesetas.

#### La vuelta al mundo á pie

Hemos tenido el gusto de saludar en esta Redacción, al periodista francés Mr. William A. Dyktor, que está dando la vuelta al mundo á pie.

Lleva empleados nueve años y cuatro meses en este viaje, proponiéndose seguir desde Segovia á Madrid, Barcelona, Constantinopla y el Caíro.

Cuando termine tan arriesgada empresa, escribirá un libro sobre todos los Ayuntamientos que ha visitado.

A las cinco y media de ayer tarde tuvo lugar la conducción al cementerio, del cadáver del Ilmo. Sr. Marqués de Lozoya (q. s. g. h.).

El severo féretro descansaba sobre una carroza imperial arrastrada por cuatro caballos con penachos negros y gualdrapas del mismo color.

A ambos lados marchaban con hachones, los servidores de la casa del difunto Marqués, y los serenos.

En el cortejo fúnebre figuraba un numerosísimo acompañamiento, del cual formaban parte todas las clases sociales, que quisieron dar esta prueba de consideración y simpatía á la atribulada familia.

En la iglesia de la Santísima Trinidad se ha celebrado esta mañana la misa de funeral, asistiendo al acto una gran concurrencia.

Descanse en paz el inolvidable finado, y reciba, una vez más, su distinguida esposa, sus hijos, hermanos y demás familia, la expresión de nuestro pésame por tan llorada pérdida.

Mañana en el tren correo del mediodía regresarán á Segovia las fuerzas del regimiento de Sitio y la música de la Academia de Artillería, que fueron á Madrid para formar la escolta de honor en la procesión cívica del 2 de Mayo.

Hemos tenido el gusto de saludar en esta población al ilustrado ingeniero don Antonio Rivas, antiguo director de la Fábrica de papel de Palazuelos, y actualmente encargado de la dirección de una Fábrica de tejidos en Bilbao. Sea bien venido.

#### Monumento á Alfonso XII

Durante el día de hoy, se han recaudado en el Gobierno civil con destino al expreso monumento, las cantidades siguientes:

Ayuntamiento de Cascajares, 5 pesetas.  
Ayuntamiento de Corral de Ayllón, 5 idem.  
Ayuntamiento de Villaverde de Iscar, 10 idem.  
Ayuntamiento de Lastras de Cuéllar, 10 idem.  
Yarios vecinos de Sequera del Fresno, 3'60 idem.

#### Licencia

Por el gobierno civil se ha expedido licencia de pesca, á favor del vecino de El Espinar, Cándido Cámara Martín.

Se encuentra en Segovia con el triste motivo del fallecimiento del marqués de Lozoya (q. e. p. d.); la señorita Javiara Ceballos y Pezuela, nieta del ilustre conde de Cheste, y nuestros distinguidos amigos D. Luis Piñera y D. Román Baeza, éste último en compañía de su hijo Luis.

#### Leche adulterada

Esta mañana, el cabo de policía urbana, acompañado de un agente á sus órdenes, ha dado una verdadera batida á los expendedores de ese líquido que, impropriadamente, vocean llamándole leche; líquido que si se analizara, se encontrarían en él varias sustancias absolutamente extrañas á la composición del jugo lácteo.

Hemos presenciado el reconocimiento de los tres cántaros que llevaba un lechero y, cómo sería el líquido que pomposamente expendía por leche, que fué obligado el vendedor á venderlos en la alcañtarilla.

Plausible es que el ayuntamiento vigile, para procurar no se expendan alimentos tóxicos que pongan en peligro la salud del vecindario; mas de desear sería persiguiera á los que se dedican á adulterar los géneros que venden, pasando el tanto de culpa á los tribunales de justicia cuando la reincidencia demostrase la inutilidad de las multas para la enmienda.

Sidiariamente se reconocieran los puestos de leche y vendedores ambulantes, en la forma de hoy, mucho mejorarían las condiciones de salubridad de esta ciudad.

#### Delegación de Hacienda

Ha sido destinado á las oficinas de Hacienda de Logroño, el oficial de cuarta clase de esta Administración, D. Francisco Javier Cavestany.

#### Deslinde

El día 22 de los corrientes, se procederá al deslinde y amojonamiento de todos los terrenos de propios, pertenecientes al término de pueblo de Sanchonuño.

#### Teatro Miñón

Confirmando las noticias que adelantamos hace algunos días, el sábado próximo debutará en el Teatro Miñón la excelente compañía de verso que dirige el aplaudido primer actor don José Sánchez Palma, y en la cual figura la notable actriz doña Elvira Bernádez.

su amiga iba por algunos días á encantar de nuevo la existencia de Hector.

#### XXVII

Los dos esposos fueron á buscar á la viajera á la estación.

Mad. de Melcy, á quien los empleados conocían y dejaban pasar al anden, al ver descender á Valentina corrió á ella y la estrechó en sus brazos.

—Hector esta aquí,—murmuró,—nada le he dicho. ¿No crees que será bastante anunciarse mañana por la mañana?

—Sí, buena madre,—murmuró madama Dorville estrechando su mauo.

—¡Buena madre!—murmuró Gabriela sonriendo.—Ese nombre no me ofende; le acepto porque es más verdadero de lo que vos misma creéis.

—Porque le creo verdadero lo digo,—replicó Valentina fijando en ella su penetrante mirada;—pero si sois la mejor de las madres, no os impide eso ser la mas amable de las esposas.

—Gabriela se encogió de hombros, y en el

momento en que un criado llegaba, con el equipaje de Valentina (¿qué mujer viaja sin equipaje?), dijo á ésta con la mayor ingenuidad:

—Mañana por la mañana tendreis los dos, como de costumbre, vuestra sesión matinal; es preciso que sigais con las mismas costumbres que á él le halagan. En ese momento, vos que teneis tanto ingenio, le podreis prevenir de la llegada del doctor, y obtener su consentimiento para la operación. Creo que os será fácil conseguirlo, porque predicais á un convertido. Hasta ahora no se ha negado á ninguna prueba; ¿cómo se ha de negar á ésta que viene de vos? No dándole la noticia hasta mañana, le libramos de la impaciencia de una mala noche; no tendrá más que algunas horas de inquietud, y en ellas procuraremos no dejarle solo.

—¡En todo pensais!  
—Es natural; ¡si no se pensara en todo lo que interesa al marido y á los hijos, no se me receria ser esposa y madre! Pero venid; nos aguarda á la puerta de la estación en el carruaje, y ya estará impaciente.

Las dos jóvenes atravesaron las salas de descanso y Valentina dejando un poco atrás á su amiga, lanzóse rápidamente al carruaje, tomó las dos manos del ciego, que ya se tendían hacia ella y dijo:

—¡Os he dado una sorpresa!

—¡Oh! sí, deliciosa!

—No tanto como parece,—repuso Valentina sonriendo.

—¿Qué queréis decir?

—Digo que me habeis hecho muchas protestas y ahora veremos si son sinceras.

—¡Ah! ¿Necesitais pruebas? Hablad, estoy pronto.

—Silencio, aquí está Gabriela.

La condesa en efecto que venia de hacer no sé qué recomendación al jefe de la estación, llegó al carruaje, tomó asiento al lado de Mad Dorville y frente á su marido.

—Espero, Hector,—dijo al conde,—que habrás dado gracias á esta querida amiga por la bondad que muestra al querer participar de nuestro destierro

—He dicho á esta señora que estaba ente-

ramente confundido; creo que se lo habré dicho mal á fuerza de sentirlo bien.

—Dejar á Paris es esta estación,—repuso Gabriela,—es un verdadero sacrificio para una elegante como vos, Valentina; aun en Cuaresma vosotros los paganos teneis grandes fiestas en Paris.

—¡Como que es la gran época! Nuestro carnaval empieza cuando el de todo el mundo acaba; ¿pero qué significa todo eso? mucho ruido, mucho humo y después nada.

—¡Oh! ¡Valentina filósofa!

—Lo soy siempre.

—Sobre todo, cuando Mr. Dorville no está aquí para conducirnos á los salones.

—Señor conde, nada se os escapa, y veo que es imposible engañaros... sobre todo cuando Mad. de Melcy os lee mis cartas.

Todo el día pasó entre transportes de alegría y con una animación, cuyo secreto parecía haberse llevado la joven parisién entre los pliegues de su traje y entre ellos volvía.

Hasta los dos niños, Pablo y Enriqueta, suspensos al cuello de Mad. Dorville, se atre-

Se pondrá en escena el drama histórico en tres actos «El cantivo de Segovia»...

En el desempeño tomarán parte la señora Bernádez, señora Lara, y los señores Sánchez Palma, Corcuera, Sánchez Mas, Andanera, Ruiz y Sánchez.

Como fin de fiesta se representará el lindo juguete cómico «Los dos polos».

La función empezará a las ocho y media. Regirán los precios de costumbre.

Los Sres. D. Julio Páramo y D. Timoteo de Antonio Gil nos participan en atentas comunicaciones haber sido nombrados, respectivamente, Presidente de la Diputación y Vicepresidente de la Comisión provincial...

Agradecemos la atención y correspondemos gustosos a ella con iguales ofrecimientos, esperando que la gestión administrativa de los expresados señores sea provechosa para los intereses de la provincia.

Demostrado por la experiencia

El 98 por 100 de los enfermos crónicos, del estómago e intestinos, tengan o no dolor, se curan con el Elixir Estomacal de Saiz de Carlos...

Esta noche celebrará sesión el Ayuntamiento si se reúne suficiente número de señores concejales.

La romería de hoy

Con un día espléndido se está celebrando en el barrio del Mercado, la popular y tradicional romería de la Cruz.

A lo largo de la calle de José Zorrilla se extienden los puestos de juguetes, cacharros y frutas, y una gran concurrencia ha acudido a la fiesta desde las primeras horas de la mañana...

Han regresado de una larga excursión por las provincias de Andalucía, nuestro buen amigo, el comerciante de esta plaza, D. Cristóbal Alcón, y su distinguida esposa.

Casa de Socorro

A las 5 de la tarde de ayer se presentó acompañado de su padre, el niño Alberto Bausa, de 5 años de edad, domiciliado en la Plaz Mayor número 15, para ser curado de una herida en la región frontal de carácter leve...

Ha sido nombrado D. Andrés Illera, ordenanza de Telégrafos, de 3.ª clase, con destino a la Estación de Segovia.

Junta provincial del Censo

Ayer celebró sesión la junta provincial del Censo, con objeto de dar comienzo a los trabajos de rectificación de las listas electorales.

Se resolvieron algunas reclamaciones y se adoptaron otros acuerdos relacionados con el personal temporero que ha de auxiliar esos trabajos.

Para curar el estómago e intestinos no hay específico como el Elixir Vida estomacal de Sacristán. Pídense en Farmacias.

Aniversario

Hoy se cumple el primer aniversario de la muerte del que fué celoso e inteligente oficial de Secretaría de la Diputación provincial D. Luis Quinzanos...

Se ha anulado por la Dirección General de Comunicaciones, el nombramiento de ordenanza de Telégrafos de 3.ª clase con destino a la Estación de Segovia, hecho a favor de D. Sandalio Pardo.

De Instrucción pública Ha pasado a desempeñar la escuela de Hinojosa, doña Eugenia López García.

Ha cesado en el cargo de maestro en propiedad de la escuela mixta de Francos, por haber sido nombrado para otro pueblo de la provincia, don Tomás Gil de Andrés.

Ha cesado en el cargo de maestra de

Revilla (anejo de Orejana), y tomado posesión de la de Revenga, doña Fuencisla Blázquez.

Ha renunciado a la escuela de Pinilla Ambroz, por haber sido nombrada auxiliar gratuita de una escuela de Madrid, doña Corpus Jesusa Martín.

Por cesación de doña Fuencisla Blázquez en la escuela de Revilla (anejo de Orejana), ha sido nombrado maestro provisional de este pueblo, el señor cura párroco don Casto Muñoz Palacio.

Con fecha de ayer ha tomado posesión del cargo de maestra en propiedad de la escuela de niñas de El Espinar, doña Petra Rapado Gómez.

Se ha devuelto a esta secretaria de Instrucción pública, debidamente informado el presupuesto duplicado de la escuela mixta de Aldeanueva de la Serrezuela.

ORIVE no fabrica más que una sola calidad de AGUA DE COLONIA, la diferencia de precio, está en la cantidad, hay frascos desde 3 reales hasta 26, 4 litros 16 pesetas.

Subasta

El día 1.º se verificó en la casa cuartel de la guardia civil de esta comandancia, la subasta de cuatro escopetas recogidas a infractores de la ley de caza...

GRAN SOMBRERERÍA

CLAUDIO MORENO Completos surtidos en toda clase de sombreros y gorras para caballeros y niños.

Plazuela del Corpus, 10

Juzgado municipal

Hoy se han registrado los nacimientos de Santiago Duque Pascual y María Santander Moreno, y la defunción de Eustaquio Duque Serrano, de 68 años de edad, viudo.

Album infantil.—Versos para los niños, por José Rodao. Este libro, declarado de texto para las Escuelas, se vende en la librería del DIARIO DE AVISOS.

Nuestros apreciables lectores leerán en la presente edición un anuncio de la bien reputada firma de los Sres. Valentín & Cia., Banqueros y Expendiduría general de lotería en Hamburgo...

MERCADOS

Barcelona 1.º Hoy no hubo operaciones en el mercado de trigo. Llegaron por ferrocarril 2 vagones de harina y 1 de avena.

Santa María de Nieva 1.º He aquí los precios que rigieron: Trigo bueno a 55 reales fanega. Cebada a 38. Algarrobas a 47. Tendencia de los precios encalmados. El tiempo es bueno.

Arévalo 1.º En el mercado de hoy entraron 100 fanegas de trigo, que se cedieron a 5 reales, con tendencia sostenida. Hay regular animación. Tiempo frío y húmedo. Estado de los campos, bueno.

Medina del Campo 1.º La entrada en este mercado ha sido de 120 fanegas de trigo, cedidas a 54 reales las 94 libras. Tendencia firme. Tiempo variable.

Rioseco 1.º Las entradas de hoy se limitan a 200 fanegas, pagadas a 53 reales. Tendencia sostenida. Tiempo de lluvias.

Valladolid 1.º Almacenes del Canal.—La entrada ha sido de 300 fanegas de trigo a 54.75 reales una. Tendencia sostenida.

Almacenes del Arco de Ladrillo.—Han entrado 350 fanegas de trigo a 54.50 reales una.

Centeno 50 id. a 44 id. id. Tendencia sostenida. Harinas.—Se cotizan las más selectas del sistema de cilindros a 43 pesetas. Clases blancas y buenas, a 42 id. Idem corrientes, a 41 id. Idem de segunda buenas a 40 id. los 100 kilos y con saco en esta Estación.

Salvados.—Tercerillas buenas, a 12.50 reales arroba; cuarta a 11; comidilla a 9.50; salvado ancho a 9.50. Tiempo de lluvias. El Corresponsal. Salamanca 1.º

En el mercado de esta plaza cotizase nominalmente el trigo a 55.50 reales. En Tejares entraron 50 fanegas y en Chamberí 120.

En ambos mercados se cotizó a 55 y 55.75 reales las 94 libras. El Corresponsal. Hava del Rey 1.º

Han entrado 100 fanegas de trigo en el mercado, que se pagaron a 53 y 53.75 reales las 94 libras. Centeno a 40. Cebada a 37. Algarrobas a 43. Tendencia firme. El tiempo es lluvioso. El Corresponsal.

Peñafiel 1.º Hoy entraron en este mercado 200 fanegas de trigo, que se pagaron a 52.50 reales las 94 libras. Centeno a 43. Cebada a 38. Avena a 28. Yeros a 52.

Se han embarcado con destino a Barcelona 2 vagones de trigo. Tiempo variable. El Corresponsal. Estación meteorológica de Segovia

Observación del día 3 de Mayo de 1905 a las nueve de la mañana. Barómetro reducido a 0º..... 681.92

Temperatura del aire..... 8.0 Id. máxima del sol del día anterior..... 30.0 Id. id. a la sombra..... 16.0 Id. mínima en la noche última..... 0.4 Id. id. a cielo descubierta..... -0.4 Dirección del viento..... N. Fuerza aproximada..... Calma. Lluvia ó nieve caída en las 24 horas..... Despejado. Estado del cielo..... Despejado

Guía de viajeros

Salida de trenes Para Madrid.—A las 4.35 mañana; 6.24 mañana; 8.12 mañana; 2.25 tarde; y 6.39 tarde (todos los días menos los domingos).

Para Medina.—A las 11.51 mañana, (todos los días menos los domingos); 1.50 tarde; 9.25 noche; y 10.12 noche.

Coches correos para la provincia Para Turégano, Sepúlveda y Riaza.—Sale a las ocho de la mañana, de la Plaza Mayor.

Para La Velilla.—Sale de la Posada de la Fruta, a las ocho de la mañana. Para Cuéllar.—A las ocho de la mañana, saliendo de la Plazuela del 4 de Agosto.

Para La Granja.—Sale a las ocho de la mañana, de la Fonda de Caballeros. Todos los viernes a las tres y media de la tarde, se celebrará el Via-Crucis en la iglesia de San Martín, y los domingos a la misma hora, habrá ejercicio y sermón.

En los PP. Carmelitas habrá también Via-Crucis solemnemente los viernes y Domingos, a las cuatro y media de la tarde.

Despacho de la correspondencia En la Administración de correos se despacharán al público, los certificados, pliegos de valores declarados y objetos asegurados, de 10 a 12 y de 3 a 5 de la tarde.

Los apartados, de siete y media a 8 de la mañana. Los impresos y muestras sin valor, de 10 a 12.

La correspondencia oficial puede entregarse de once y media a doce, y de 4 a 5 y media. Se hará la recogida en los buzones a las once y media y a las ocho de la noche.

Boletín religioso.

Santos del día 4 Santos Mónica, viuda, madre de San Agustín. Cultos a la madre del amor hermoso

En la Iglesia de San Miguel todos los días del Mes de Mayo, a las ocho de la mañana, habrá Misa rezada. Por la tarde,

A las seis y media, principiaron los ejercicios en la forma siguiente: Estación mayor al Satisim. Sacramento, Rosario con Letanía cantada, Meditación sobre las excelencias y virtudes de María, Letrillas, Ejemplo, Reserva, Salve y Despedida.

Todas las tardes autorizará estos cultos la presencia de Jesús Sacramentado y asistirá una escogida orquesta dirigida por el ilustrado compositor D. Luis Casares, Beneficiado Organista de la Santa Iglesia Catedral.

Los días festivos y de Novena empezará el ejercicio de la tarde a las seis.

ULTIMA HORA

(POR TELEFONO)

Madrid, 3, 5 tarde.

El Rey en Cuenca

A la una y media de esta tarde llegó a Cuenca S. M. el rey. En la estación le esperaban las autoridades y numeroso público que aclamó al monarca.

Hizo los honores, una compañía del batallón de cazadores de las Navas, con bandera y música.

Organizada la comitiva, S. M. subió en un coche, en el que iban el Presidente del Consejo de ministros y el alcalde de Cuenca.

Al entrar en la población, el rey oyó muchos aplausos.

En el tránsito que recorrió la comitiva, se veían gran número de casas engalanadas con colgaduras así como muchas banderas.

S. M. se dirigió a la Catedral en donde se cantó un solemne «Te Deum».

De la Catedral se dirigió la comitiva a la Diputación y Ayuntamiento, en cuyo sitio se verificó la recepción oficial.

Durante la carrera no cesaron las aclamaciones.

El batallón infantil de Motilla del Palancar, maniobró ante el monarca.

Este salió muy satisfecho del estado de instrucción de los pequeños soldados.

El tren real antes de llegar a Cuenca, se detuvo en Ocaña, en cuyo punto fué el rey ovacionado, evolucionando en su presencia el batallón infantil de esta ciudad.

También paró el tren real, en Noblejas y Tarancón, en cuyas estaciones se veía gran gentío que hizo al rey grandes demostraciones de cariño.

Tres toros escapados

Esta mañana se escaparon de la plaza de toros de esta capital, tres toros que sobraron de la corrida celebrada en la tarde de ayer.

Uno de ellos embistió a un empleado del resguardo de consumos, dándole algunos revolcones y produciéndole varias heridas que no ofrecen gravedad.

Fué alcanzado por la Guardia civil y muerto por ésta a tiros cerca de la estación de Arganda.

Otro arremetió contra un obrero en la carretera de Vallecas, ocasionándole algunas heridas de consideración.

El tercero entró por algunas calles de la población, originando carreras y sustos.

La cuestión del pan

Las autoridades han celebrado conferencias relacionadas con la cuestión del pan.

El señor González Besada, ha manifestado que las autoridades de Madrid velarán estrechamente por los intereses del vecindario, sometiendo a un riguroso repeso los panes confeccionados en las diversas tahonas de la capital.

También se estudiará la manera de crear tahonas reguladoras por cuenta del Ayuntamiento.

BOLSA DE MADRID

COTIZACIÓN DE HOY

Interior..... 77.80 Amortizable a 5 por 100..... 98.85 Acciones del Banco..... 438.00 Acciones de Tabacos..... 407.50

CAMBIOS

París a la vista..... 31.75 Londres a la vista..... 33.10

ZÁRRAGA

La cocina del DIARIO

PLATO DEL DÍA

Pichones en papel

Se les cortan los alones a dos pichones y se les divide a lo largo, se espolvorean con sal menuda y se pasan por manteca. Cuando han adquirido consistencia se sacan y se les echa un poco de harina y caldo, setas y perejil picado; esto forma la salsa, que, una vez reducida, se echa sobre los pichones, la mitad sobre uno y la mitad sobre otro, y se pone una lonja por cada lado, se envuelven en papel untado con manteca y se asan en parrillas. Se quitan luego los papeles y se sirven.

Pasatiempos.

Frases y cuentos

El lacedemonio Andróclito, siendo cojo, sentó plaza de soldado, y cuando sus amigos le decían que tenía que pelear con gentes ágiles y fuertes, les replicó:

—Para pelear no necesito correr, sino estar parado.

Se moría un pobre hombre, lleno de trampas y de deudas, y cuando estaba casi en los últimos momentos, uno de sus más implacables acreedores, que lo supo, se fué corriendo a la casa del enfermo, y se le presentó delante pidiendo le pagase su crédito.

—¡Hombre, por Dios, déjame morir en paz! dijo el enfermo con voz aspirante.

—¡Oye, que te deje morir! contestó el otro impasible; no, tú no morirás hasta que no me pagues. ¡Cómo! ¿me creas tan simple que te sufra esta nueva jugada?

Cuenta Albufeta que una vieja preguntaba a Mahoma lo que se necesitaba hacer para ganar el Paraíso. El falso profeta respondió:

—Amiga mía, el Paraíso no se ha hecho para las viejas.

Oyendo esto la del cuento, principió a llorar con la mayor ansiedad; pero Mahoma la consoló diciendo:

—Tranquilízate, no entran las viejas en el Paraíso, pero es porque rejuvenecen todas al llegar a la puerta y se quedan en quince años.

¡Loado sea Dios y su profeta! exclamó la vieja retirándose.

GEOGLÍFICO COMPRIMIDO

(POR GARRIDO)

Qui Coca ruín niño a Coca ruín su se

(La solución mañana)

LA MADRILEÑA

Hace presente a su distinguida clientela que desde hoy 3 se encuentra en ésta, habiendo demorado el viaje por causas imprevistas.

Fonda del Comercio, cuarto número 3.



SE RECIBEN ANUNCIOS

En Barcelona... SRES. ROLDOS Y COMP., Rambla del Centro, 37. SRES. CEBRIAN Y COMP., Puertaferriera, 18.

SECCION DE ANUNCIOS

En Madrid

SE RECIBEN ANUNCIOS

SOC. GEN. DE ANUNCIOS, Alcalá, 6 y 8. LOS TIROLESES, Barrionuevo, 7 y 9.

Montes, fotógrafo. = Victoria, 11

Gran Café del Pasaje

DE

Bonifacio Tejero González,

Madrid, Victoria, 5, Madrid.

Todos los días, de ocho y media á doce y media de la noche, gran concierto flamenco en el que toman parte los mejores artistas de este género...

El nuevo dueño de este elegante Café, puesto al nivel de lo mejor de España y del Extranjero, se propone facilitar á su distinguida y numerosa clientela y á sus paisanos, un servicio de lo más esmerado en esta clase de industria...

NO CONFUNDIRSE

Café del Pasaje, Victoria, 5 MADRID

INVITACION PARA PARTICIPAR A LA PROXIMA

GRAN LOTERIA

GARANTIZADA POR EL SUPREMO GOBIERNO DE HAMBURGO

600.000

MARCOS

aproximadamente Pesetas

1.000.000

como premio mayor pueden ganarse en caso más feliz en la nueva gran Lotería de dinero garantizada por el Estado de Hamburgo.

ESPECIALMENTE:

1 premio 300.000

1 premio 200.000

1 premio 100.000

2 premios 60.000

2 premios 50.000

1 premio 45.000

2 premios 40.000

1 premio 35.000

2 premios 30.000

7 premios 20.000

1 premio 15.000

11 premios 10.000

26 premios 5.000

83 premios 3.000

106 premios 2.000

415 premios 1.000

552 premios 300

25.048 premios 169

14.971 premios 200

144, 111, 100, 78,

45, 21.

La Lotería bien importante autorizada por el Supremo Gobierno de Hamburgo y garantizada por la hacienda pública del Estado, contiene 85.000 billetes, de los cuales 41.225 deben obtener premios inclusive 8 premios extraordinarios.

Todo el capital asciende á

Marcos 8.325.120

ó sean casi PESETAS

14.000.000

La instalación favorable de esta lotería está arreglada de tal manera, que todos los arriba indicados 41.225 premios incl. 8 premios extraordinarios hallarán seguramente su decisión en 7 clases sucesivas.

El premio mayor en caso más fortuito de la primera clase puede importar Marcos 50.000, el de la segunda 55.000, en la tercera á 60.000, en la cuarta á 65.000, en la quinta á 70.000, en la sexta á 80.000, y en la séptima clase puede en caso más feliz eventualmente importar 600.000, especialmente 300.000, 200.000, 100.000 Marcos, etc.

La casa infrascripta invita por la presente á interesarse en esta gran lotería de dinero. Las personas que nos envían sus pedidos se servirán añadir á la vez los respectivos importes en billetes de Banco, ó sellos de correo remitiéndonoslos por Valores declarados, ó en libranzas de Giro Múltiplo sobre Madrid ó Barcelona, extendidas á nuestra orden ó en letras de cambio fácil á cobrar, per certificado. Se pueden hacer entregas por nuestra cuenta en el Crédit Lyonnais de Madrid. En todo caso debe mandárenos con el pedido el recibo correspondiente á Hamburgo.

Para el sorteo de la primera clase cuesta:

1 Billete original, entero: Pesetas 10

1 Billete original, medio: Pesetas 5

El precio de los billetes de las clases siguientes, como también la instalación de todos los premios y las fechas de los sorteos, en fin, todos los pormenores se verá del prospecto oficial.

Cada persona recibe los billetes originales directamente, que se hallan provistos de las armas del Estado, como también el prospecto oficial. Verificado el sorteo, se envía á todo interesado la lista oficial de los números agraciados, provista de las armas del Estado. El pago de los premios se verifica según las disposiciones indicadas en el prospecto y bajo garantía del Estado. En caso que el contenido del prospecto no convenga á los interesados, los billetes podrán devolverse, pero siempre antes del sorteo y el importe remitiéndose directamente lo más pronto posible, pero siempre antes del

20 DE MAYO DE 1905

VALENTIN Y CIA.

Hamburgo (Alemania).

Para orientarse se envía gratis y franco el prospecto oficial á quien lo pida.

GRIETAS EN LOS PECHOS

Se curan y evitan siempre con LIPILITANO Llovet, medicamento inofensivo para la madre y el niño y de reconocida eficacia.

2 PESETAS FRASCO

FARMACIA LLOVET: ESCUDEROS, 4, SEGOVIA



Crema de Bismuto

DE GRIMAULT Y CIA

Medicamento heróico, corta en breve plazo Colicos, Diarrea, Disenteria Gastritis, Gastralgias, Dolores de Estómago, Diarreas coleriformes.

LA CREMA obra con más rapidez que los polvos.

Paris, 8, rue Vivienne y todas las Farmacias

BEBIDA DE LOPEZ

contra el

REUMA

(Preparada por M. López y Vélez, Farmacéutico, hijo de J. López)

Cura toda clase de dolores reumáticos, ya sean recientes ó crónicos

El éxito creciente que obtiene en toda España la BEBIDA DE LOPEZ, y el ser recomendada por distinguidos médicos, es el mejor elogio que justifica sus resultados seguros y probados.

VENTA: En Madrid, Depósito Central, Carnero, 2, Farmacia de la Viuda de López; Peligros, 4, Farmacia del Dr. Zúñiga, y Centros de específicos.

(Exíjanse siempre las etiquetas rojas y tinta negra de la casa Viuda de López.)

Depósito exclusivo y venta para Segovia: Escuderos, 4, Farmacia LLOVET.

Servicios

DE LA

Compañía Transatlántica.

Línea de Filipinas

Trece viajes anuales, saliendo de Barcelona cada cuatro sábados, ó sean; 2 y 30 de Enero, 27 de Febrero, 26 Marzo, 23 Abril, 21 Mayo, 18 Junio, 16 Julio, 13 Agosto, 10 Septiembre, 8 Octubre, 5 Noviembre y 3 Diciembre; directamente para Port-Said, Suez, Colombo, Singapur y Manila, sirviendo para trasbordo los puertos de la Costa oriental de África, de la India, Java, Sumatra, China, Japón y Australia.

Línea de Cuba y Méjico

Servicio mensual á Veracruz, salieron de Bilbao el 17, de Santander el 20 y de Coruña el 21 de cada mes, directamente para Habana y Veracruz. Combinaciones para el litoral de Cuba, Isla de Santo Domingo, Centro América y Norte y Sur del Pacífico.

Línea de New-York, Cuba y Méjico

Servicio mensual saliendo de Barcelona el 26, de Málaga el 28 y de Cádiz el 30 de cada mes, directamente para New-York, Habana y Veracruz. Combinaciones para distintos puntos de los Estados Unidos y litorales de Cuba. También se admite pasaje para Puerto Plata, con trasbordo en Habana.

Línea de Venezuela-Colombia

Servicio mensual saliendo de Barcelona el 11, el 13 de Málaga, y de Cádiz el 15 de cada mes, directamente para Las Palmas, Santa Cruz de Tenerife, Santa Cruz de la Palma, Puerto Rico, Habana, Puerto Limón, Colón, Sabanilla, Curacao, Puerto Caballo y La Guayra, admitiendo pasaje y carga para Veracruz con trasbordo en Habana. Combina con el ferrocarril de Panamá con la compañía de navegación del Pacífico, para cuyos

puertos admite pasaje y carga con billetes y conocimientos directos. Combinación para el litoral de Cuba y Puerto Rico. Se admite pasaje para Puerto Plata con trasbordo en Puerto Rico, y para Santo Domingo y San Pedro de Macoris, con trasbordo en Habana. También carga para Maracaibo, Carupano y Trinidad, con trasbordo en Curacao.

Línea de Buenos Aires

Servicio mensual, saliendo de Barcelona el 3, de Málaga el 5 y de Cádiz el 7 de cada mes, directamente para Santa Cruz de Tenerife, Montevideo y Buenos Aires.

Línea de Canaria:

Servicio mensual, saliendo de Barcelona el 17, de Valencia el 18, de Alicante el 19, de Málaga el 20 y de Cádiz el 22 de cada mes, directamente para Casablanca, Mazagán, Las Palmas, Santa Cruz de la Palma y Santa Cruz de Tenerife, regresando por Cádiz, Alicante, Valencia y Barcelona.

Línea de Fernando Póo

Servicio bimestral, saliendo de Barcelona el 25 de Enero y de Cádiz el 30 y así sucesivamente cada dos meses para Fernando Póo, con escala en Casablanca, Mazagán y otros puertos de la Costa occidental de Africa y Golfo de Guinea.

Línea de Tánger

Salidas de Cádiz: Lunes, miércoles y viernes.

Salidas de Tánger: Martes, jueves y sábados.

Estos vapores admiten carga con las condiciones más favorables, y pasajeros, á quienes la Compañía da alojamiento muy cómodo y trato muy esmerado, como lo acredita en su dilatado servicio. Rebajas á familias. Precios convenientes para camarotes de lujo. Rebajas por pasajes de ida y vuelta. La empresa puede asegurar las mercancías en sus buques. AVISO IMPORTANTE.—La Compañía

previene á los señores comerciantes, agricultores é industriales, que recibirá y examinará á los destinos que los mismos designen, las muestras y notas de precios que con este objeto se le entreguen. Esta Compañía admite carga y expide pasajes para todos los puertos del mundo, servidos por líneas regulares.

LOS DUÑOS DE PARADA

Se vende ó se da en renta por la presente temporada un semental garrón de pura raza, y se garantiza por sus buenas condiciones.

Se vende por mejora de otro que le reemplaza en una de las paradas de esta provincia, y se vende con cuantas condiciones sean favorables para el comprador.

Darán razón, en la Administración de este periódico.

Se venden

puertas, ventanas y balcones.

Calle de Ochoa Ondátegui, núm. 18, Rafael Rodríguez.

VENTA DE CAYADO

De dos caballos, cuatro mulas y un mulo del Regimiento Artillería de Sitio en el cuartel que ocupa el mismo (Casa grande), el día 12 de Mayo próximo á las once de su mañana.

Segovia 26 de Abril de 1905. El Comandante Mayor, Guitián.

Se venden

40 arrobas de hierro viejo, tapas y callos.

En la Administración de este periódico informarán.

CORTA

Se hace de leñas de encina en los montes de Guijasalbas, bajo el pliego de condiciones que regirá en la subasta y tendrá lugar el día 10 de Mayo próximo, ante el administrador de la finca, en Valdeprados, D. Juan Segoviano y Otero.

Valdeprados 25 de Abril de 1905.

Pérdida

El domingo por la noche, de uno de los coches que bajan á la Estación del ferrocarril al tren correo, se perdió una manta de viaje con sus correas, conteniendo dentro un gorro de segundo teniente de Artillería.

La persona que se la hubiere encontrado, si lo tiene á bien, se servirá llevarla á la calle de San Frutos, 3, 2.º, donde después de agradecerse lo, se la gratificará.

Traspaso

En San Ildefonso se traspasa el Café de Embajadores.

En el mismo informarán.

Elixir Estomacal

de Sáiz de Carlos

Lo recetan los médicos de todas las naciones; es tónico digestivo y anti-gastrálgico, cura el 88 por 100 de los enfermos del es-

tomago e intestinos, aunque sus dolencias sean de más de 30 años de antigüedad y hayan fracasado todos los demás medicamentos. Cura el dolor de estómago, las acedías, aguas de boca, vómitos, la indigestión, las dispepsias, estreñimientos, diarreas y disentería, dilatación del estómago, úlcera del estómago, neurastenia gástrica, hipercloridria, anemia, y cirosis con dispepsia; la cura porque aumenta el apetito, auxilia la

acción digestiva, el enfermo come más, digiere mejor y hay mayor asimilación y nutrición completa. Cura el mareo del mar. Una comida abundante se digiere sin dificultad con una cucharada de Elixir de Sáiz de Carlos, de agradable sabor inofensivo lo mismo para el enfermo que para el que está sano, pudiéndose tomar á la vez que las aguas minerales y en sustitución de ellas y de los licores de masa, en de éxi-

to seguro en las diarreas de los niños. No sólo cura, sino que obra como preventivo impidiendo con su uso las enfermedades del tubo digestivo. Once años de éxitos constantes. Exíjanse en las etiquetas de las botellas la palabra STOMALIX, marca de fábrica registrada. De venta, Serrano 30 farmacia, Madrid, y principales de Europa y América.